

Fecha: 15-08-2021

Fuente: EMOL

Título: Gobierno envía 16 toneladas de ayuda humanitaria a Haití: Los chilenos sabemos lo que significa un terremoto devastador

Visitas: 1.459.593

VPE: 4.889.636

Favorabilidad: No Definida

Link: https://www.emol.com/noticias/Nacional/2021/08/15/1029747/gobierno-chile-ayuda-haiti-terremoto.html

Gobierno envía 16 toneladas de ayuda humanitaria a Haití: "Los chilenos sabemos lo que significa un terremoto devastador" El Mandatario solidarizó con el pueblo haitiano y detalló que entre los artículos que arribarán al aeropuerto internacional de Puerto Príncipe se encuentran medicamentos, artículos sanitarios, agua y alimentos.

Durante la noche de este domingo, el Presidente Sebastián Piñera lideró el envío de un avión con 16 toneladas de ayuda humanitaria a Haití, país que este sábado fue afectado por un devastador terremoto, que hasta el momento ha dejado a casi 1.300 personas fallecidas.

Desde el Grupo 10 de la FACH y en compañía de los ministros del Interior, Rodrigo Delgado ; de Relaciones Exteriores, Andrés Allamand ; y de Defensa, Baldo Prokurica, el Mandatario solidarizó con el pueblo haitiano detalló que entre los artículos que arribarán al aeropuerto internacional de Puerto Príncipe se encuentran medicamentos, artículos sanitarios, agua y alimentos. "El terremoto de Haití significa una enorme tragedia humanitaria, en términos de pérdida de vidas y también destrucción de escuelas, hospitales, viviendas e infraestructura. Por estas razones he conversado hoy día con el Primer Ministro de Haití para poder acordar y coordinar la ayuda humanitaria que el pueblo haitiano necesita con tanta urgencia y con tanta desesperación. Por eso esta noche estamos enviando un avión con más de 16 toneladas de ayuda humanitaria", sostuvo la autoridad al respecto.

Asimismo, reveló que esta jornada conversó con sus homólogos de Panamá y Costa Rica, para "poder coordinar que Chile provea el transporte aéreo de la ayuda humanitaria que ellos también enviarán a Haití". En ese sentido, el Jefe de Estado manifestó que "los chilenos sabemos y conocemos lo que significa un terremoto devastador y lo que significa en términos de sufrimiento y dolor para las personas que tienen que vivir esas adversidades y por eso tenemos todas las razones del mundo para hoy día acompañar, solidarizar y ayudar al pueblo haitiano en estos momentos de tanto dolor y angustia". "Nos sentimos contentos de poder ayudar y hacerlo en forma oportuna", concluyó.

Cabe destacar que desde presidencia indicaron que el envío considera: agua purificada (11.000 litros), kits de alimentación y raciones alimenticias (harina, azúcar, fideos, arroz, té, atún en tarro, porotos, garbanzos, leche en polvo, soya, jurel, galletas, sal, puré de papa, café, endulzantes y mermelada, entre otros productos), kits de higiene personal para hombre y mujer y medicamentos. En tanto, el avión utilizado es un Boeing KC135, el que arribará al aeropuerto internacional de la ciudad de Puerto Príncipe, tras un vuelo directo de 7 horas y 50 minutos.